

famille agenouillé devant un petit autel érigé par les soins de la mère, consacrait au Sacré-Cœur de Jésus, toute sa maisonnée.

Le soir, après le sermon de persévérance, procession du S. Sacrement ou avaient pris place, précédant le dais, les hommes de 50 ans en montant et à la suite les chefs de famille plus jeunes. Au retour, tous tenant en main un cierge allumé qu'ils tendaient vers l'Ostensoir, attestaient de leur volonté d'être au Sacré-Cœur pendant qu'on lisait l'acte de Consécration suivant :

Cœur miséricordieux de Jésus, jetez un regard de bonté sur ces pères de familles réunis à vos pieds. Dans l'Hostie qui rayonne au centre de cet ostensor, ils croient présents, votre corps, votre sang, votre âme et votre divinité. Ils proclament que vous êtes le Roi des intelligences par votre doctrine, des cœurs par votre amour, des volontés par vos commandements.

Chefs de famille ils vous ont accompagné dans cette procession pour attester publiquement de leur décision de placer sous votre protection spéciale leur autorité paternelle et leur influence sur leurs concitoyens, désireux d'en user pour l'avènement de votre règne et l'accomplissement de votre sainte volonté.

Et voilà pourquoi aussi, ils vous ont ce jour intronisé à leurs foyers, vous consacrant leurs épouses, leurs enfants et leurs employés.

Maintenant à la clôture de cette retraite, où vous les avez comblés de grâces, tandis qu'ils sont à vos pieds, tenant en leurs mains le cierge allumé symbole de leur foi, je m'en viens, vous supplier moi, votre indigne serviteur, que vous avez chargé du soin de leur âme en cette semaine, d'écouter leurs prières, de les protéger contre l'erreur, contre le péché, et contre tout ce qui pourrait désorganiser leur famille.

O Cœur toujours tendre et bon, réglez donc sur eux. Ne les laissez pas oublier leurs devoirs de catholiques, faites que leurs enfants marchent à leur exemple dans les chemins de l'honneur, par la fidélité à fréquenter les sacrements et à garder les promesses de Tempérance.

Règlez aussi sur les ateliers, et les magasins où votre image vénérée trône à la place d'honneur : bénissez les ouvriers, éloignez d'eux les grèves et les différends avec leurs patrons, afin qu'ils puissent gagner leur pain quotidien honnêtement et paisiblement.

O Jésus, nous vous en supplions, au nom de votre amour et en vertu des promesses que vous avez faites à ceux qui honorent votre divin Cœur, accordez-nous que nos familles, par leur fidélité aux lois de l'Église, par la ferveur et la générosité de leur piété, vous soient toujours un sujet de consolation et de joie.

Ainsi soit-il !

E.-V. L., ptre.